
■人口 312,636人［４月末日現在（前年比−581）］ ■火災件数 11件［４月分（前年比＋３）］ ■交通事故件数 865件［４月分］

６月上旬号広 報

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。

有
料
広
告
掲
載
欄

14

広
報
よ
っ
か
い
ち
平
成
26（
2014）年

６
月
上
旬
号
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
http://w

w
w
5.city.yokkaichi.m

ie.jp
興
印
刷
水
九
印
刷
株
式
会
社

▼

「
広
報
よ
っ
か
い
ち
」は
再
生
紙
と
植
物
油
イ
ン
キ
を

使
用
し
て
い
ま
す
。不
要
に
な
っ
た
ら
リ
サ
イ
ク
ル
へ

見
や

す
い

ユ
ニ

バ
ー

サ
ル

デ
ザ
イ

ン
フ
ォ

ン
ト
を

採
用
し
て
い

ま
す
。

皆さん、こんにちは！トッキー
こと、市長の田中俊行です。
近鉄内部・八王子線については、

多くの皆さんのご要望を受けて、
昨年９月に「公有民営方式」での
存続が合意されたところです。１
年半に及ぶ交渉の中で、近鉄側か
らも、鉄道施設・車両の無償譲渡
や土地の無償貸与、さらには８億
円の協力金など、大きな歩み寄り
がなされ、市としても、公益性の
高い事業として予算化することを
決断しました。
そして、このたび、平成27年度

から同線を運行する新しい会社を
設立し、社名を「四日市あすなろ
う鉄道株式会社」と決定しました。
この名前には、未来への希望（明

日に向かって）や、内部・八王子
線の特徴であるナローゲージ（特
殊狭軌：線路幅762ｍｍ）、さらに
は、将来にわたって市民の皆さん
とともに育てていく鉄道という思
いが込められています。
今後は、国の認定を受けて鉄道

事業者となるための計画を平成
26年度中に策定していくことに
なります。
具体的には、「地域公共交通総合

連携計画」と「鉄道事業再構築実
施計画」の２つの計画を策定し、

平成27年度から、新体制での運行
開始を目指しています。
100年以上の歴史を持ち、また

全国で３カ所しかないナローゲー
ジでの鉄道は、本市の貴重な地域
資源でもあります。利用促進に向
けて、近々、「利用促進協議会」を
設立し、知恵と力を結集していき
たいと思いますので、皆さんのご
支援とご協力をよろしくお願いい
たします。

四日市あすなろう鉄道 発進!!トッキーの
市政トーク

四日市市長
田中 俊行

三重県総合博物館の開館記念式典 新茶初市

４月18日（金）、津市で三重県総合博物館の開館記
念式典が行われ、三重県市長会の会長として出席し
ました。

新しい総合博物館は、三重県の自然・歴史・文化
を多角的に取り上げ、県民や利用者と博物館が共に
学び、成長することを活動理念としています。

本市でも、市立博物館とプラネタリウムをリニュ
ーアルし、館内に「（仮称）四日市公害と環境未来
館」を併設する工事を進めており、来年３月にオー

プンする予定です。今後は、
三重県総合博物館など他館と
の連携を深め、より多くの人
に来館していただけるよう、
グレードの高い総合的な情報
発信施設を目指していきたい
と考えています。

今年も新茶の季節を迎え、４月29日（祝）、新茶初
市が水沢茶農業協同組合で行われました。

初市は、茶業関係者の皆さんにとって、１年を占
う意味でも大変重要なものです。昔ながらの５つ玉
そろばんを使って活発に取引がなされ、成立するた
びに威勢のよい手締めが会場内のあちこちで鳴り響
きました。

近年、急須で入れたお茶を味わう機会が減ってい
ますが、初市会場の香ばしいお茶の香りと取引の熱

気に触れて、本市の地
場産業としてのお茶の
魅力を再認識するとと
もに、四日市産のお茶
を多くの人にアピール
していく必要性を改め
て感じました。新茶初市での取引の様子


